

Lunes 01 de octubre 2012

Última modificación 01.10.2012

El Financiero Reforma laboral permitirá generar empleo formal: Consar Pablo Chávez Meza Toda medida que genere mayor empleo o la posibilidad de crearlo, sobre todo en los jóvenes, es bien recibida y aplaudible, consideró el presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), Pedro Ordorica Leñero. Al clausurar el seminario especializado de alto nivel sobre el SAR para medios de comunicación, el funcionario federal comentó, con relación al debate sobre la reforma laboral en la Cámara de Diputados, que entre más empleo haya, más gente va a cotizar en un empleo formal. "Por tanto, nosotros vamos a aplaudir toda medida que ayude a que se contraten más personas y, sobre todo, los más jóvenes; desde nuestra perspectiva, si la reforma laboral permite que entren más jóvenes al mercado laboral formal y se contraten, la aplaudimos", sostuvo. P.C. reforma laboral, empleo, jóvenes, Consar

Aumenta el riesgo país de México, en línea con el de otros emergentes Clara Zepeda Hurtado Los índices de riesgo soberano registraron una tendencia de alza en el balance semanal, mientras que paralelamente la tasa de interés de los bonos del Tesoro de Estados Unidos bajó a 1.63 por ciento de 1.75 la semana previa. La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medida por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró el viernes en 142 puntos base. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda, el riesgo país de México subió 11 puntos base la semana pasada respecto a la previa y es 45 unidades inferior al nivel alcanzado al cierre de 2011. P.C. riesgo país, SHCP

"Murmulllos" sobre la salida de España del euro (Clara Zepeda Hurtado) En medio de un "mayor murmullo" sobre la conveniencia, ahora de España, de abandonar el euro, entre los agentes económicos, y con la mirada puesta en la reunión de política monetaria del Banco Central Europeo (BCE) el próximo jueves, los mercados financieros internacionales arrancan el último trimestre del año. Aunque los analistas no lo recomendarían, el retiro de España de la moneda única se vislumbra como una de las mejores salidas a la crisis de esa economía, pues más austeridad y recortes no servirán de nada y sólo aumentan la presión social. La situación bancaria en España sigue siendo el foco de atención de los participantes en los mercados. El gobierno de ese país se ha negado a declarar formalmente un rescate financiero, aunque se dio a conocer el viernes que las necesidades capital de la banca española son de 59 mil 300 millones de euros, de acuerdo con el informe de Oliver Wyman. P.C. Europa, crisis, euro, economía mundial, política monetaria, Banco Central Europeo

Empeoramiento del escenario sobre la inflación, preocupante Marcela Ojeda Castilla El empeoramiento del escenario sobre la inflación es preocupante, porque impone un costo significativo en la sociedad. De ahí que resulte crucial evaluar si las actuales presiones en los precios son transitorias y no generarán futuros problemas para controlar la inflación, afirmó Manuel Sánchez. La incertidumbre inflacionaria puede dificultar el consumo, la inversión y, por lo tanto, el ritmo de la recuperación económica en curso, agregó el subgobernador del Banco de México (Banxico). Enfatizó que aun más importante es que si la convergencia de la inflación a la meta de 3 por ciento está en peligro permanente, la política monetaria tendrá que ser ajustada de manera oportuna. P.C. Banco de México, inflación

Se crearán 400 mil empleos más con la reforma laboral: Rosalinda Vélez Zenyazen Flores A pesar de la falta de democracia sindical y de los "replanteamientos" en temas como el outsourcing, la reforma laboral que aprobó la Cámara de Diputados es "moderna" y representa un "gran avance" para el mundo del trabajo, pues con su aplicación se estima generar 400 mil empleos adicionales al promedio anual. También se prevé que la tasa de desocupación retorne a un nivel por debajo del 4 por ciento previo a la crisis de 2009, planteó Rosalinda Vélez Juárez, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). P.C. reforma laboral, STPS

Con la reforma laboral mejorará el entorno de negocios: CEESP Isabel Becerril Con la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) se mejorará notoriamente el entorno de negocios y la competitividad de México, sostiene del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Ello redundará en una mayor confianza para invertir, afirma, y así estimular la actividad productiva, que a su vez implicaría mayor crecimiento económico, más empleo y bienestar de la población. Reconoce que es muy difícil calcular el número de empleos formales que se podrían generar con la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) y estimar su efecto en el Producto Interno Bruto (PIB). Además hay que tener en cuenta que el planteamiento de metas y su cumplimiento no ha sido realmente un común denominador en el país, por lo que evaluar el desempeño de todos los agentes económicos no es tan fácil. P.C. reforma laboral, CEESP

Busca China aumentar inversión en México Zenyazen Flores La Inversión Extranjera Directa (IED) de China en México ya superó los 500 millones de dólares, cifra aún "insuficiente" para el país oriental, por lo que ese tema será uno de los primeros que se abordarán con el equipo económico del presidente electo, Enrique Peña Nieto. Chen Yuming, consejero Económico y Comercial de la Embajada de China en México, dijo también que hay interés de empresarios chinos para instalarse en nuestro territorio en sectores como la minería, infraestructura, hidroeléctrica y agrícola, y en los que ya se tiene presencia y proyectos en puerta, como metalúrgica y textil, y con Petróleos Mexicanos. En entrevista con EL FINANCIERO durante la ceremonia de conmemoración del 63 aniversario de la proclamación de la República Popular China comentó que su país mantiene el interés de negociar un tratado de libre comercio (TLC) con México, aunque persisten "obstáculos". P.C. China, inversión extranjera directa Reforma

Sufren remesas peor revés en 30 meses Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (01 octubre 2012).- Las entradas

de remesas al País derivadas de los recursos enviados por los mexicanos que trabajan en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, se desplomaron en agosto 11.6 por ciento, su baja más profunda desde febrero de 2010, reportó el Banco de México. Durante el octavo mes de 2012, el valor de los envíos de dinero fue de mil 896 millones de dólares, un monto muy inferior a los 2 mil 188.9 millones previstos por el consenso de los especialistas. Tras el resultado de agosto, el indicador de las remesas hiló dos caídas, después de 21 meses de avances consecutivos a tasas anuales. En el mes de referencia, el valor de los envíos de dinero se hundió 10.6 por ciento anual, una contracción que no se veía desde noviembre de 2009, cuando tuvo una caída de la misma magnitud. P.C. Banco de México, remesas

Toca récord estimación de inflación Por Abraham González Cd. de México México (01 octubre 2012).- La previsión de inflación para el cierre de 2012 pasó de 4.01 por ciento a 4.15 por ciento, su nivel máximo desde que comenzó a estimarse en 2010, revelaron datos de la Encuesta sobre las Expectativas de Especialistas del Sector Privado, realizada en septiembre por el Banco de México (Banxico). Asimismo, el pronóstico de inflación para 2013 se situó en 3.76 por ciento, lo que también representa su estimación más alta desde hace 22 meses, cuando comenzó su cálculo. En tanto, la previsión de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del País para el cierre de 2012 subió a 3.85 por ciento en septiembre, la mejor estimación hecha desde agosto del año pasado. Asimismo, el pronóstico del crecimiento económico para 2013 se incrementó a 3.53 por ciento, su mejor dato desde septiembre del año pasado. P.C. Banco de México, inflación, pronósticos

Aplauda Hacienda aprobación de reformas Por Gonzalo Soto Cd. de México México (01 octubre 2012).- Las reformas laboral y de contabilidad gubernamental que aprobaron los legisladores la semana pasada serán fundamentales para el País y demuestran su capacidad para generar consensos, afirmó José Antonio Meade, Secretario de Hacienda y Crédito Público. "Creo es positivo (la aprobación de las reformas), (habla) de un país que es capaz de ponerse de acuerdo en temas importantes", afirmó tras acudir a la apertura de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) junto a funcionarios de Santander. Destacó que la aprobación reforma laboral fue importante para mandar una señal de que México está trabajando para generar leyes por consenso. P.C. SHCP, reforma laboral

Crecen manufacturas en EU Por Reuters Nueva York Estados Unidos (01 octubre 2012).- La actividad manufacturera de Estados Unidos creció en septiembre por primera vez desde mayo, impulsada por una mejora del empleo y los pedidos, dijo este lunes el Instituto de Gerencia y Abastecimiento. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM por sus siglas en inglés) dijo que su índice sobre la actividad manufacturera subió a 51.5 el mes pasado desde una lectura de 49.6 registrada en agosto. Los economistas consultados por Reuters esperaban una cifra de 49.7. Se trata de la primera vez desde mayo en que el índice se ubica por sobre la marca de 50, que separa el crecimiento de la contracción. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, industria manufacturera

Cede contracción en manufactura global Por Reuters Londres Inglaterra (01 octubre 2012).- La desaceleración del sector manufacturero global se suavizó levemente en septiembre debido a que la producción y los pedidos bajaron a un ritmo menor, reveló este lunes un sondeo. El índice de gerentes de compras de JPMorgan subió a 48.9 en septiembre frente a un mínimo de 38 meses de 48.1 alcanzado en agosto, aunque por cuarto mes consecutivo se mantuvo debajo de la marca de 50 que separa el crecimiento de la contracción. El sondeo mostró que las fábricas abrieron empleo en septiembre, aunque a un ritmo modesto, tras dos meses de caídas en la creación de puestos de trabajo. El indicador, producido por JPMorgan junto con organizaciones de gerencia y abastecimiento, combina cifras de cerca de 20 países, entre ellos Estados Unidos, Japón, Alemania, Francia, Gran Bretaña, China y Rusia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria manufacturera, economía mundial

Suma Europa 25 millones de desempleados Por Notimex Bruselas Bélgica (01 octubre 2012).- El desempleo en la zona del euro y en el conjunto de la Unión Europea mantuvo en agosto los niveles récord de 11.4 y 10.5 por ciento que registró en julio, informó este lunes la oficina estadística comunitaria, Eurostat. El índice alcanzó por 16 meses seguidos el umbral del 10 por ciento de la población activa en los países que comparten el euro. Comparado con el mismo mes de 2011, el desempleo aumentó 1.2 puntos porcentuales en la unión monetaria y 0.8 puntos en los Veintisiete. En total, unos 25.5 millones de europeos no tenían un trabajo en agosto, de los cuales 18.2 millones se encontraban en la zona del euro. P.C. Europa, desempleo

Piden definir una política industrial Por Verónica Gascón Cd. de México México (01 octubre 2012).- Para que la industria del País vuelva a correr como la locomotora que fue en los años 90 se requiere desarrollar clusters, crear Pymes exportadoras y voltear hacia el mercado interno para compensar la situación económica internacional, advirtieron expertos. Francisco Funtanet, presidente de la Confederación Nacional de Cámaras Industriales, señaló que el nuevo Gobierno debe pensar en una política industrial a 20 o 30 años, que pase por incrementar la eficiencia productiva y la competitividad de las Pymes; vigorizar la banca de desarrollo, privilegiar el desarrollo regional y diversificar el comercio exterior. Mencionó que los países con una política industrial como Corea, China, India y Brasil, han logrado niveles altos de competencia, que los convierten en polos atractivos de inversión. P.C. política industrial, sector industrial, pymes, competitividad, desarrollo regional

Fracasa sexenio con etanol Por Alejandra López Cd. de México México (01 octubre 2012).- La falta de atractivo en las licitaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) para sustituir el uso de MTBE en las gasolinas por biocombustibles fabricados en México hizo que éstas fracasaran, pues o no proponían un porcentaje correcto o el contrato era muy corto. De acuerdo con el Instituto Mexicano del Petróleo (IMP) y el Centro Mario Molina, el objetivo desde 2008 era

sustituir el uso de MTBE y TAME hasta por un total de 12.9 millones de litros de etanol. Con una introducción moderada, en el escenario del IMP es que entrarían 438 millones de litros anualmente, mientras que un escenario alto, podrían haber sido hasta 4 mil 300 millones antes de 2020. P.C. PEMEX, gasolinas, etanol El Universal Prevé en Senado “acalorado” debate por reforma laboral Elena Michel | El Universal En el Senado, los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social prevén un “álgido debate” sobre la minuta de la reforma laboral, que llegará hoy a la Cámara Alta y que el pleno conocerá durante la sesión de mañana. El presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, Ernesto Gándara Camou (PRI), explicó que el Senado no se dejará “presionar” por ningún interés: ni de los sindicatos ni de los empresarios. “Nosotros tenemos que cumplir con nuestra responsabilidad constitucional de discutir, analizar y votar. En ese sentido, nosotros atenderemos lo que creamos que es conveniente y no por una presión externa”. P.C. reforma laboral Proponen fiscalistas aplicar IVA a estados José Manuel Arteaga | El Universal El Congreso de la Unión debe valorar la aplicación de un impuesto al consumo que fijen las entidades federativas en sus territorios demandó la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales. “El tema del IVA debe ser compartido con los estados… cada entidad puede poner sus porcentajes como 2% o 3%, dependiendo sus necesidades”, dijo Tirso de la Gala Gómez, presidente de dicha comisión. El líder de los secretarías de finanzas estatales citó el caso de Estados Unidos, donde cada entidad aplica un IVA local. P.C. impuestos IVA, entidades federativas Hacienda: ingresos superan previsiones de agosto 2012 José Manuel Arteaga | El Universal En los primeros ocho meses del año, los principales ingresos tributarios de México se ubicaron por encima de lo programado por Hacienda y el Congreso para 2012. La proyección de los diputados para el Presupuesto 2012 es que por el IVA tuvieran ingresos que sumaran 370 mil 49 millones de pesos. Sin embargo, la recaudación alcanzada en el periodo sumó 380 mil 26 millones de pesos. En ocho meses del año, por el impuesto al consumo se registraron casi 10 mil millones de pesos por encima de lo que programó el Congreso. En el caso del Impuesto Sobre la Renta (ISR), hasta el mes de agosto se tienen contabilizados 520 mil 798 millones de pesos. En la calendarización de gasto de la Secretaría de Hacienda, hasta el mes de agosto, por el impuesto empresarial, México obtendría 507 mil 769 millones de pesos, pero el gobierno obtuvo 13 mil millones arriba de lo programado. P.C. presupuesto, pronósticos, ingresos tributarios La reforma laboral ¿lo que necesita México? José Luis de la Cruz Gallegos | El Universal El contenido de la iniciativa de reforma laboral, para hoy ya votada en el Congreso, tiene aspectos que no pueden obviarse. Si bien la parte inicial del texto contiene objetivos positivos, el problema de fondo es que los cambios propuestos dejan puertas abiertas que pueden conducir a una mayor precarización del empleo. Las modificaciones a la Ley Federal del Trabajo permiten puntualizar lo antes planteado. Por ejemplo, el artículo 3º señala que “No podrán establecerse condiciones que impliquen discriminación entre los trabajadores” por diversos motivos. Sin embargo en el siguiente párrafo también se indica: “No se consideran discriminatorias las distinciones, exclusiones o preferencias que se sustenten en las calificaciones particulares que exija una labor determinada”. Lo delicado es en que la realidad productiva hay un gran número de calificaciones, es decir, cada empresa podría señalar sus características que en la práctica contradigan el espíritu de la no discriminación. Por ejemplo, la altura, la fortaleza física o la belleza serían aspectos físicos que se puedan citar como imprescindibles para sectores como los de la moda o espectáculos, y la pregunta es si eso no es discriminatorio. ¿Cómo se interpretará en el nuevo marco laboral? P.C. reforma laboral El Economista Remesas tropiezan a peor nivel desde 2010 Reuters Las remesas a México cayeron un 11.6% en agosto en tasa interanual, su peor tropiezo desde febrero del 2010, en línea con la debilidad del sector construcción en Estados Unidos, la principal fuente de empleo de los inmigrantes mexicanos. El monto de remesas fue de 1,895.5 millones de dólares en agosto de este año, contra los 2,143.9 millones de dólares del mismo mes del año pasado, según datos del Banco de México difundidos el lunes. México es el mayor receptor de remesas de la región gracias a los cerca de 11 millones de mexicanos que trabajan en Estados Unidos, principalmente en el sector de la construcción, que sigue débil pese a algunas señales recientes de recuperación. P.C. Banco de México, remesas Acciones europeas suben ; las impulsa sector financiero Reuters Londres - Las acciones europeas subieron este lunes, lideradas por el sector financiero, gracias a que datos económicos positivos en Estados Unidos y los resultados de las pruebas de resistencia a los bancos españoles trajeron algo de alivio a los mercados. El índice FTSEurofirst 300 cerró con un alza de 1.45%, a 1,104.97 puntos, mientras que el índice Euro STOXX 50 de la zona euro avanzó 1.9%, a 2,501.00 puntos. Los sectores financiero y minero fueron los de mejor desempeño de la jornada. Las acciones de los bancos subieron después de que los resultados de las pruebas practicadas a los bancos españoles, divulgados el viernes, no arrojaron sorpresas negativas. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Peso se aprecia tras dato económico en EU Reuters El peso se fortalecía este lunes impulsado por un dato mejor a lo esperado de la actividad manufacturera de Estados Unidos en septiembre, lo que afianzaba las perspectivas de la industria local orientada a la exportación. La moneda cotizaba en 12.8225 por dólar, con un avance de 0.34% o 4.35 centavos, frente a los 12.8660 pesos del precio referencial de Reuters del viernes. El índice ISM sobre el sector manufacturero de Estados Unidos se expandió en septiembre, sacudiéndose de tres meses consecutivos de debilidad, apoyado por un incremento de los nuevos pedidos y el empleo. P.C. tipo de cambio, peso Crudo gana en trimestre, pese a pérdidas de último mes Reuters Los precios del petróleo subieron el viernes en una sesión volátil, debido a que la incertidumbre sobre la economía de España antes de una revisión de su calificación crediticia presionó al euro y a las acciones, no obstante, el crudo tipo Brent, referencia europea, acumuló un alza de casi 15% en el tercer trimestre. El petróleo y las acciones habían remontado en la sesión previa debido a que las reformas económicas anunciadas por España aliviaron temporalmente las preocupaciones de los inversionistas por la crisis de deuda de la zona euro. El Brent rebotó y acumuló un alza de 14.9% en el tercer trimestre, después de que se desplomó 20.4% en el periodo de abril a junio. El crudo de Estados Unidos subió 8.5% en el trimestre después de su caída de 17.5% en el segundo trimestre. Disminuciones de la producción del Mar del Norte por tareas de mantenimiento y la disputa de Irán con Occidente por el programa nuclear de Teherán ayudaron a impulsar los precios en el trimestre. P.C. crudo, petróleo, precios Sube subsidio a gasolina 47% real en ocho meses Leonor Flores / El Economista Entre enero

y agosto del 2012, el subsidio a la gasolina se ubicó en 154,547 millones de pesos frente a los 101,102 millones de pesos de los primeros ocho meses del año pasado, lo que significó un crecimiento de 47% en términos reales, según el "Informe de las Finanzas Públicas". Tan sólo durante agosto, casi se duplicó el subsidio a la gasolina, mientras que los ingresos petroleros cayeron en forma mensual por segunda vez en el año. En el octavo mes del año, el subsidio a los combustibles fue de 24,057 millones de pesos, mientras que en agosto del 2011 totalizó 13,653 millones de pesos. En el reporte se dio a conocer que en agosto los ingresos petroleros sumaron 88,231 millones de pesos, lo que representó una baja de 9.7%, comparados con el mismo mes del 2011. Es la segunda ocasión en que hay una disminución. En junio, se tuvo una reducción de 8.4 por ciento.

P.C. gasolina, petróleo, subsidios Empleos y pedidos impulsan actividad fabril en EU Reuters Nueva York.- La actividad manufacturera de Estados Unidos creció en septiembre por primera vez desde mayo, impulsada por una mejora del empleo y los pedidos, dijo el lunes el Instituto de Gerencia y Abastecimiento. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM por sus siglas en inglés) dijo que su índice sobre la actividad manufacturera subió a 51.5 el mes pasado desde una lectura de 49.6 registrada en agosto. Los economistas consultados por Reuters esperaban una cifra de 49.7. Se trata de la primera vez desde mayo en que el índice se ubica por sobre la marca de 50, que separa el crecimiento de la contracción.

P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Grecia lidia con sexto año en recesión Reuters Grecia enfrentará dolorosos recortes presupuestarios para terminar una década de déficit primarios mientras lidia con su sexto año consecutivo de recesión, según un borrador del presupuesto 2013 que apunta a satisfacer a los prestamistas internacionales. El Gobierno revelará un presupuesto muy austero más tarde el lunes, luego de que el ministro de Finanzas, Yiannis Stournaras, se reúna con inspectores de la troika compuesta por el Fondo Monetario Internacional (FMI), la Comisión Europea y el Banco Central Europeo para efectuar arreglos de último minuto. Funcionarios del Gobierno dijeron a Reuters que apuntarán a un superávit primario previo a los servicios de deuda del 1.1% del producto interno bruto (PIB) el año próximo, desde un déficit del 1.5% en el 2012, lo que lo convertiría en el primer balance positivo desde el 2002.

P.C. Grecia, crisis, recesión Desempleo en Europa mantiene récord en agosto AFPEI desempleo en la zona euro alcanzó un récord de 11.4% en agosto (más de 18 millones de personas), impulsado al alza por España, cuarta economía de la unión monetaria, que intenta cumplir a rajatabla con las medidas de austeridad exigidas por Bruselas. El desempleo se elevó en agosto a 11.4% (18,196 millones) en la zona euro, mientras que en julio fue de 11.3%, indicó Eurostat. Los números reflejan que la región se encuentra en una "profunda y creciente" recesión, como estimó Capital Economics. España registró un desempleo del 25.1%, por delante de Grecia (24.41% según las últimas cifras disponibles del mes de junio). Así España tiene el desempleo más elevado del mundo industrializado.

P.C. Europa, desempleo Profesionistas, grueso del desempleo estatal Erick Ramírez / El Economista Al menos 22% de la población desocupada en las 32 entidades federativas del país tiene un nivel de estudios superior y medio superior, según cifras de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Campeche, Chiapas, Guerrero Puebla y Tabasco son los estados donde el fenómeno registró la mayor incidencia al segundo trimestre del 2012. En Campeche, de cada 100 personas desempleadas, 59 tienen dicho nivel de instrucción; en Chiapas, 55; en Guerrero, 49, y en Puebla y Tabasco, 47 en cada caso. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), al segundo trimestre del 2012, de la población desocupada (2 millones 468,162 personas), 37% contó con un nivel de instrucción medio superior y superior (919,852).

P.C. STPS, desempleo, entidades federativas Estiman 200 millones de turistas para el 2012 Alejandro de la Rosa / El Economista El mejoramiento de la percepción de México en el extranjero, observado en el último año, permite estimar que para el cierre del 2012 se rebasará la cifra de 200 millones de turistas nacionales e internacionales, por lo cual seguimos en el camino correcto, dijo la secretaria de Turismo (Sectur), Gloria Guevara. "Cuando el presidente Felipe Calderón tomó posesión, en el 2006, había 162 millones de turistas (aquellos que se quedan por lo menos una noche en algún destino) y el año pasado registramos 191 millones a pesar de la peor crisis, económica, del capítulo de la influenza y el reto de inseguridad en algunos municipios", comentó. Luego de participar en la segunda edición de la Feria Mundial de Turismo, realizada el fin de semana en Morelia, la funcionaria adelantó que en breve presentarán los resultados de las campañas de promoción de los atractivos nacionales en el exterior y de los estudios de imagen de México.

P.C. turismo La Jornada Cayeron remesas 11.6% en agosto a tasa anual: BdeM Reuters México, DF. Las remesas a México cayeron 11.6 por ciento en agosto en tasa interanual, su peor tropiezo desde febrero de 2010, en línea con la debilidad del sector construcción en Estados Unidos, la principal fuente de empleo de los migrantes mexicanos. El monto de remesas fue de mil 895.5 millones de dólares en agosto de este año, contra los 2 mil 143.9 millones de dólares del mismo mes del año pasado, según datos del Banco de México difundidos este lunes.

P.C. Banco de México, remesas Recapitalización de banca española positiva pero insuficiente: Moodys Reuters Nueva York. La inminente recapitalización de la banca española será positiva para el crédito, pero podría ser insuficiente, dijo el lunes La agencia calificadora Moody's en una nota a clientes. La firma dijo que el monto estimado para la recapitalización publicado por España está por debajo de las estimaciones de Moody's de lo que debería ser necesario para que los bancos mantengan la estabilidad en "escenarios adversos y extremadamente adversos".

P.C. España, sistema financiero Dólar se cotiza a la venta en \$13.01 en bancos; sube un centavo Notimex México, DF. Bancos de la capital mexicana ubican el dólar libre en 13.01 pesos a la venta, un centavo más respecto al cierre de la sesión cambiaria del viernes pasado, en tanto que el precio a la compra es de 12.36 unidades. El euro, a su vez, gana 10 centavos a la moneda mexicana en comparación con el término de la sesión cambiaria previa, con una cotización a la venta de 16.96 pesos, mientras que el yen se ofrece en 0.169 pesos.

P.C. tipo de cambio, dólar Alerta CE sobre "desastre económico y social"; en UE por desempleo Notimex y Afp Publicado: 01/10/2012 07:55 Bruselas. La Comisión Europea (CE) urgió hoy lunes a los gobernantes de la Unión Europea (UE) a emprender reformas "eficaces" para revertir el elevado nivel de desempleo, que amenaza con generar un "desastre económico y social". "Las instituciones de la UE, los gobiernos, las empresas e interlocutores sociales de todos los niveles deben hacer todo lo posible para evitar que exista una generación perdida, lo que sería un desastre económico y social", alertó en rueda de prensa el portavoz comunitario, Jonathan Todd.

P.C.

Comisión Europea, Unión Europea, desempleo Articular a investigadores con la industria del plástico Agencia ID México. La industria del plástico generó el equivalente al 3.1 por ciento del Producto Interno Bruto nacional, y su sector creó poco más de 15 mil empleos en el país durante 2011; de allí la importancia de mejorar sus productos a partir del conocimiento para mantener esas tasa de crecimiento. Lo anterior fue referido por el director de Financiamiento, Divulgación y Difusión del Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología (COMECYT), maestro Raulú Vargas Torres, durante el segundo Congreso Internacional de Innovaciones en Plástico. Organizado por el COMECYT, la Universidad Autónoma del Estado de México, el Instituto Tecnológico de Toluca y el Centro de Tecnología Avanzada (Ciateq), este evento tuvo la finalidad de promover las nuevas tecnologías desarrolladas en el país en torno al uso del plástico, y también sirvió para dar a conocer que la reutilización de estos materiales puede ser una alternativa en el ámbito de la sustentabilidad ecológica.

P.C. industria del plástico, innovación, tecnología, empleo El País Las ventas de coches sufren su peor mes en septiembre por la subida del IVAC. Galindo Madrid 1 OCT 2012 - 16:51 CET66 Esta crisis económica deja un nuevo récord negativo: nunca hasta ahora se habían vendido menos coches. Las matriculaciones de turismos registraron en septiembre un descenso del 38,6% respecto a idéntico mes del año pasado, hasta 35.146 unidades, la peor cifra desde que existen registros, en 1989. La subida del IVA ha supuesto un revés más para el sector, que atraviesa uno de sus momentos más delicados y se dispone a cerrar su peor año pese a las nuevas ayudas a la compra que entraron ayer en vigor para intentar reactivar el mercado. P.C. industria automotriz, crisis Sin presupuesto para actualizar pensionesManuel V. Gómez Madrid 30 SEP 2012 - 21:13 CET1096 El Gobierno no desvela si impedirá que los pensionistas pierdan poder adquisitivo. Ni el presidente Mariano Rajoy ni sus ministros asumen el compromiso de revalorizar las pensiones según la inflación de noviembre, como marca la ley. Lo eluden incluso cuando la pregunta es directa. “Las normas siguen vigentes y estamos en el momento de la presentación de los presupuestos”, respondió el jueves el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro. Pero las cuentas públicas de 2013 dan alguna pista. El presupuesto de la Seguridad Social no contempla suficientes recursos para hacerse cargo el año que viene del gasto adicional que supondría tomar esa decisión, unos 2.500 millones. P.C. pensiones, crisis, finanzas publicas La UE advierte de que el alto paro puede causar un “desastre económico y social”El País Madrid 1 OCT 2012 - 16:27 CET31 El desempleo en la eurozona y en el conjunto de la Unión Europea marcó un nuevo récord en agosto, un drama que afecta a más de 18.000 personas en la región, en un momento en el que amplios sectores de la población están saliendo a la calle para contestar las políticas de austeridad varadas por los Gobiernos, tanto en España, como en Grecia, en Portugal y en Francia. Ante este persistente deterioro del mercado laboral, la Unión Europea ha advertido este lunes del riesgo de que el paro acabe provocando un "desastre económico y social". Por este motivo, Bruselas ha hecho un llamamiento a favor de realizar un esfuerzo conjunto, sobre todo en lo relativo al desempleo juvenil. P.C. Unión Europea, desempleo, crisis, ”Rebajar salarios es un error”Manuel V. Gómez Madrid 1 OCT 2012 - 00:00 CET Guy Ryder (Liverpool, Reino Unido, 1956) toma hoy posesión como décimo director general de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), que aglutina a Gobiernos, sindicatos y organizaciones patronales. Su elección —antes fue secretario general de la Confederación Sindical Internacional— es significativa cuando el paro golpea en muchos países. P.C. OIT, empleo, reformas laborales, salarios El secretario de Estado de Seguridad Social dice que se aplicará la ley vigente para actualizar las pensionesEFE Economía Madrid 1 OCT 2012 - 17:42 CET En declaraciones a los medios antes de comparecer en la Comisión del Pacto de Toledo para informar del balance de la integración del régimen especial de empleados de hogar en el general, Burgos ha reiterado que se aplicará la ley en vigor, aunque ha eludido responder si se cambiará dicha ley. Anteriormente, la diputada del PSOE Isabel López i Chamosa ha dicho que el Gobierno debería despejar ya la incertidumbre que tienen 9 millones de pensionistas. P.C. seguridad social, pensiones